



“Saque las manos”: Noroña pidió a AMLO no opinar sobre el proceso del 2024



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) no interferir en el proceso de designación del o la candidata a la Presidencia de la República por parte de la Cuarta Transformación.

Durante la conferencia de prensa que ofreció, en el marco de la sesión de este lunes 4 de julio en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, el legislador indicó que el mandatario mexicano, así como todo el aparato gubernamental, deben de abstenerse de realizar campaña a favor de alguna de las “corcholatas”.

Asimismo, aclaró que el contundente mensaje que emitió fue con “toda la admiración, el cariño y el respeto” que le tiene al mandatario mexicano; sin embargo, reiteró la importancia de que se dé un proceso apegado a la legalidad en donde no se “metan las manos”.

“Estamos en un momento delicado, en un momento en el que todo el aparato del gobierno debe abstenerse de participar, debe abstenerse de generar publicidad hacia alguna de las personas que aspira y, creo legítimamente, que, lo digo con toda la admiración, el cariño y el respeto que le tengo al compañero presidente, que debe de sacar las manos del proceso”, expresó.